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CELEBRAR ESPERANÇA 

 
«Eu estou sempre convosco» 

 
O girassol é apresentado como símbolo da Ressurreição, porque se crê que a flor 
gira sobre si mesma em busca do sol. Cristo é o Sol de Justiça que brilha para nos 
iluminar. Por isso, tal como o girassol, enquanto cristãos somos chamados a 
continuamente nos voltarmos para Ele, de modo a estarmos permanentemente 
iluminados pela luz de Cristo, que transforma a nossa vida. 
Como cristão sou chamado a deixar que a Luz de Cristo transpareça em mim para 
iluminar outros. Nesta semana, vou fazer todos os possíveis para iluminar a vida 
de alguém que sei que passa por dificuldades.  
 

SEMEAR ESPERANÇA 

A missão que Jesus confiou aos discípulos é uma missão universal: as fronteiras, as 
raças, a diversidade de culturas, não podem ser obstáculos para a presença da 
proposta libertadora de Jesus no mundo. 
Tornar-se discípulo é, em primeiro lugar, aprender os ensinamentos de Jesus - a 
partir das suas palavras, dos seus gestos, da sua vida oferecida por amor. É claro 
que o mundo do século XXI apresenta, todos os dias, desafios novos; mas os 
discípulos, formados na escola de Jesus, são convidados a ler os desafios que hoje 
o mundo coloca, à luz dos ensinamentos de Jesus. Preocupo-me em conhecer bem 
os ensinamentos de Jesus e em aplicá-los à vida de todos os dias? 
No dia em que fui baptizado, comprometi-me com Jesus e vinculei-me com a 
comunidade do Pai, do Filho e do Espírito Santo. A minha vida tem sido coerente 
com esse compromisso?      [Dehonianos] 
 

VIVER ESPERANÇA 

É um tremendo desafio testemunhar, hoje, no mundo os valores do "Reino" (esses 
valores que, muitas vezes, estão em contradição com aquilo que o mundo defende 
e que o mundo considera serem as prioridades da vida). Com frequência, os 
discípulos de Jesus são objecto da irrisão e do escárnio dos homens, porque 
insistem em testemunhar que a felicidade está no amor e no dom da vida; com 
frequência, os discípulos de Jesus são apresentados como vítimas de uma máquina 
de escravidão, que produz escravos, alienados, vítimas do obscurantismo, porque 
insistem em testemunhar que a vida plena está no perdão, no serviço, na entrega 
da vida. O confronto com o mundo gera muitas vezes, nos discípulos, desilusão, 
sofrimento, frustração... Nos momentos de decepção e de desilusão convém, no 
entanto, recordar as palavras de Jesus: "Eu estarei convosco até ao fim dos 
tempos". Esta certeza deve alimentar a coragem com que testemunhamos aquilo 
em que acreditamos.       [Dehonianos] 

Partilhar 
Ano XXINúmero 2525 a 31 de Maio de 2020 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

«IDE E ENSINAI TODOS OS 
POVOS, DIZ O SENHOR…» 

 
 
 
 
 

 

ANO – A 
ASCENSÃO DO SENHOR 

DOMINGO VII DA PÁSCOA DA 
RESSURREIÇÃO DO SENHOR 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

INTENÇÕES PARA A SEMANA 
Pelos aniversariantes da Comunidade; 

Pelas famílias que rezam unidas; 
Pelos Movimentos de Apostolado; 

Pelas intenções do Santo Padre; 
Pelas intenções do nosso Arcebispo; 

Escutar a Palavra 
Actos 1, 1-11 | 

Salmo 46 (47), 2-3.6-7.8-9 | 
Efésios 1, 17-23 | 

Mateus 28, 16-20 | 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Viver a Palavra 
«Eu estou sempre convosco até ao fim dos 

tempos» 
 

Ide!... 
Somos "clientes habituais" da Palavra de Deus. 
Tantas vezes escutada, não tem eco vibrante na 
nossa vida. «Ide e ensinai todas as nações, 
baptizando-os...». 
Ide!... 
Jesus chama e envia sem cessar e sem cansar. 
Como é que há tão poucas respostas? Qual a minha 
resposta? 


